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AEROPORTO SANT'ANA TERÁ INVESTIMENTO DE R$ 35 MILHÕES

Legislativo faz primeira sessão hoje

Após explodirem banco em 
Piraí quadrilha fez reféns

MULHER SE ASSUSTA E PULA DE HOTEL

Loureiro assume 
pasta da Indústria 
e Comércio

Em cerimônia realizada na 
manhã desta quinta-feira (14), no 
Conservatório Maestro Paulino, o 
empresário José Carlos Loureiro 
Neto foi empossado como secre-
tário municipal de Indústria, Co-
mércio e Qualificação Profissional 
(SMICQP). Loureiro já atua como 
presidente do Sindilojas e vice-
presidente da Fecomércio Paraná, 
e assume o cargo que o prefeito 
Marcelo Rangel acumulava desde a 
saída de Paulo Carbonare.página 3

EM PONTA GROSSA
Dom Murilo 
preside missa 
na Catedral 
de Sant'Ana

Dom Murilo Sebastião Ramos 
Krieger, Arcebispo  Metropolitano 
em Salvador-BA, Primaz do Brasil 
e vice-presidente da CNBB - Con-
ferência Nacional dos Bispos do 
Brasil, estará hoje (15) presidindo 
Missa Pontifical para a comemora-
ção do 'Jubileu de Prata Sacerdotal', 
25 anos de dedicação religiosa dos 
padres Ademir da Guia Santos, 
Claudemir do Nascimento Leal, 
Mario Dwulacka, Moacir Gomes e 
Noé Borges Vieira.            página 8

EM PONTA GROSSA

DOM Murilo estará em PG

página 4

A Câmara Municipal de Castro retoma os 
trabalhos oficialmente nesta sexta-feira (15), 
quando acontece a primeira sessão extraordi-
nária na Casa de Leis, às 9 horas. A sessão foi 
marcada para que seja realizada a votação, por 
parte dos vereadores, de convênios firmados 
entre o município, através das Secretarias Muni-

cipais de Educação, e da Família e Desenvolvi-
mento Social, e entidades não governamentais. 
É o que explica a presidente da Casa, vereadora 
Maria de Fátima Barth Antão Castro. “A nossa 
sessão extraordinária foi  convocada em virtude 
de um ofício do prefeito, protocolado na quarta-
feira, para que sejam votados os  convênios 

VEREADORES IRÃO VOTAR CONVÊNIOS EM SESSÃO EXTRAORDINÁRIA

HISTÓRIA de sucesso

Pelo menos seis homens armados 
fizeram reféns durante fuga da polícia 
entre as cidades de Ribeira e Apiaí, no 
Vale do Ribeira, interior de São Paulo, 
nesta quarta-feira (13). Mais cedo, por 
volta das 4 horas da manhã esse mesmo 
bando teria explodido caixas eletrônicos 
de uma agência da Caixa, localizada em 

Piraí do Sul (PR). Segundo informações 
da Polícia Militar, soldados em patrulha-
mento tentaram abordar a quadrilha em 
um veículo enquanto passava em alta ve-
locidade pela estrada que inteliga Ribeira 
a Itapirapuã Paulista (SP), município 
vizinho. A interceptação foi frustrada e 
houve troca de tiros.                página 7                         

LADRÕES assaltam agência e população se assusta. Carro é abandonado em São Paulo

CIOFFI ASSUME
Leonardi deixa 
a pasta de 
Administração

Sandro Alex tomou posse
'INFRAESTRUTURA E LOGÍSTICA' É DOS CAMPOS GERAIS

Ação benefi cia 
crianças e 

adolescentes 
carentes

CASTRO

página 5

'TROCA SAUDÁVEL' 
REINICIOU 
NESTA QUINTA 
EM CARAMBEÍ
página 4

HOJE
Caju se despede 
da rádio em seu 
último programa

O compadre Caju que os 
castrenses conhecem bem e que 
estão acostumados a escutar na 
rádio há 67 anos irá fazer sua 
última locução nesta sexta-feira 
(15).  A despedida de Caju dos 
programas de rádio será no 
‘Programa do Caju’, entre 16 
e 18 horas.          página 5

Planejar a infraestrutura do Paraná para os próximos 30 anos é um dos principais projetos do Governo do Estado segundo o gover-
nador Carlos Massa Ratinho Junior. A declaração foi feita nesta quarta-feira (13) na solenidade de posse do secretário de Estado da In-
fraestrutura e Logística, Sandro Alex, e do diretor-geral do Departamento de Estradas de Rodagem (DER), João Alfredo Zampieri.

O governador destacou que nunca houve um planejamento adequado deste setor no Estado e a que a proposta agora é adequar a 
logística para o aumento da produção nas próximas décadas. Sandro Alex, por sua vez, afirmou que "independente da parceria com o 
governo federal, a própria secretaria já iniciou estudos e projetos para trechos críticos das rodovias".

Legislativo de Castro 
oferece qualificação
Os servidores e vereadores da Câmara 

Municipal de Castro estão passando por 
uma semana de qualificação e aprimora-
mento. Nos dias 11, 12 e 14 deste mês, 
participaram de palestras sobre diversos 
assuntos ligados ao poder legislativo. Para 
ministrar os cursos foram contratados 
os advogados especialistas em direito 
administrativo Dr. Paulo Sérgio Guedes 
e Dra. Elizabeth Muramaki. A iniciativa 
da realização dos cursos foi da nova mesa 
diretora da Câmara.           página 5

SERVIDORES E VEREADORES

LEONARDI transfere o cargo

firmados entre o município de Castro, por 
intermédio da Secretaria Municipal da Família 
e Desenvolvimento Social,  e entidades não 
governamentais, regularmente cadastradas no 
Conselho, e também o convênio firmado entre o 
município, através da Secretaria de Educação, e  
entidades não governamentais cadastradas nos páginas 5

Divulgação

Divulgação

Divulgação

Divulgação

Divulgação

O governo de Tibagi anunciou 
no início desta semana o novo se-
cretário de Administração, Marcus 
Cioffi, que assume a pasta no lugar 
de Rubens Eugênio Leonardi, que 
agora vai para a Chefia de Gabi-
nete. Cioffi, que vem da cidade de 
Piraí do Sul, disse estar animado 
para sua gestão na secretaria e 
honrado pelo convite feito pelo 
prefeito Rildo.             página 3

INSCRIÇÕESPARA 
CORSO ABREM 
NESTA SEGUNDA 
EM TIBAGI
página 4

CÂMARA realizou curso com especialistas

CAJU vai se aposentar 

SANDRO ALEX, ao lado do governador Carlos Massa ratinho Junior, assina termo de posse

Divulgação / Terada

Conselhos, por conta disso fizemos da maneira 
mais célere possível, visando o interesse público 
e os serviços de grande relevância prestados por 
essas entidades, com os quais a Prefeitura não 
teria condições de arcar sozinha, como é o caso 
do Asilo, da Casa da Criança e do CMEI Irmãs 
Cavanis”, destacou.

Divulgação

Divulgação / Arq. P1

Divulgação

Divulgação / G1 Santos

páginas 3



Quando olhamos para cidades do porte de Ponta 
Grossa e vemos tanta coisa sendo conquistada por lá, 
nos perguntamos se o resultado é somente fruto do 
porte daquele município, da sua infraestrutura melhor, 
ou tem a ver com o apetite infinitamente maior do 
administrador de lá. Aguardamos ansiosos a vinda 
da fábrica chinesa de papel, tão divulgada pelo pre-
feito Moacyr Fadel, mas que pelo andar da carruagem 
pode ter ido para outro lugar. Ou dos 9 km de asfalto 
ligando a cidade de Castro a Socavão, prometidos em 
meio a discursos inflamados, com direito a fogos e 
muito mais. Lembro bem de um prefeito que tinha 
carta branca e entrava pela porta da frente do Palácio 
Iguaçu, sem pedir licença. Que era pedir, e as coisas 
aconteciam. Os tempos são outros, é verdade, mas 
as escolhas erradas acabam tendo o seu preço. E o 
preço pagamos agora!
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Previsão do Tempo - Castro*
Dia Clima Temperatura Umidade

Fonte: ClimaTempo                                                          *Consulta realizada em: 14/02/2019

23 ºC

15 ºC

Sábado
16/02

Sol com muitas nuvens durante o dia. Períodos de nublado, com chuva a qualquer hora.

98%
97%

24 ºC

15 ºC

Domingo
17/02

85%
89%

Sol e aumento de nuvens de manhã. Pancadas de chuva à tarde. 

Sandro A. 
Carrilho

E O ASFALTO MOACYR?
Já se passaram nove meses 

do anúncio, mudou o governo 
do Paraná, e nada de iniciar os 
9 km de asfalto ligando a sede 
da cidade ao Socavão, prome-
tido pelo prefeito Moacyr Elias 
Fadel Junior. Depois de três 
licitações impugnadas, a última 
delas em dezembro, fica a per-
gunta se um dia a obra sairá. 
A festa e a propaganda foram 
grande na época, com discursos 
inflamados e etc e tal, mas por 
enquanto nada.

E A INDÚSTRIA CHINESA?
Outra promessa que ganhou 

todo tipo de holofote, inclu-
sive com propaganda na mídia 
regional, trata da implantação 
de uma indústria chinesa de 
papel, investimento que chega-
ria a R$ 400 milhões. Na época 
pediu-se voto de confiança à 
Moacyr, mas um dia a paciên-
cia acaba. Se as obras não se 
confirmarem, daqui a pouco vão 
compará-lo aquele personagem 
da história em quadrinhos, onde 
toda mentira que era contada, o 
nariz crescia um pouco. Alguém 
lembra o nome?

PARA O MORO
A deputada federal Aline 

Sleutjes (PSL) negou na quar-
ta-feira (13) que estaria empe-
nhada a entregar ao Ministro 
Sérgio Moro todos os processos 
contra Moacyr Fadel. Em res-
posta por Whatsapp, resumiu: 
"tenho coisas mais pertinentes 
para resolver".

NA PROMOTORIA
Foi entregue ao Ministério 

Público do Paraná uma lista 
com o patrimônio declarado 
por Moacyr Fadel nas eleições 
de 2016. Seriam pelo menos 

cinco propriedades rurais, entre 
fazendas e terras, que somadas 
passam dos R$ 3,5 milhões. 
O motivo para esse questio-
namento, veio após o bloqueio 
de 20% do salário do prefeito 
e a alegação de que os bens à 
penhora estariam indisponíveis. 
O que se comenta nos bastidores 
é que, se a Justiça não encontrou 
bens em seu nome, estariam 
eles em nome de laranjas?

PLAUTO BRAVEJA
Para quem conhece o depu-

tado Plauto Miró Guimarães 
Filho (DEM), o seu discurso 
de segunda-feira (11) na ses-
são plenária da Assembleía 
Legislativa do Paraná (ALEP) 
foi explosivo, com tom ame-
açador, do tipo: "não mexam 
comigo". Ele não só expôs os 
altos salários dos diretores da 
Copel, como fez menção a um 
certo avião da Companhia de 
Energia do Paraná, ao nome do 
atual secretário da Casa Civil, 
Guto Silva, como também 
questionou as aposentadorias 
de ex-governadores e esposas 
de ex-governadores, e disse 
que como primeiro-secretário 
da Casa por oito anos, tem 
todo tipo de documento guar-
dado, seja em seu gabinete ou 
em sua residência.

PLAUTO BRAVEJA II
Mais uma prova de que o 

bicho pegou junto ao Governo 
foi a própria ausência de Plauto 
na cerimônia de posse de San-
dro Alex (PSD) como secretá-
rio de Infraestrutura e Logística 
do Paraná, na manhã dessa 
quarta-feira (13). Hoje, Plauto 
é vice-presidente da Alep mas 
não goza do mesmo tratamento 
dado pelo governo Beto Richa.

QUATRO CHAVES
Não se sabe se o anúncio 

vai ser dado no 18º Show de 
Verão, mas a Fundação ABC 
deve fazer muito barulho encima 
de uma descoberta que é daqui. 
Após inúmeras pesquisas, 
descobriu-se uma nova praga 
na lavoura, inédita no País. O 
DNA do descobridor ainda está 
guardado a quatro chaves.

25 ºC

14 ºC

Segunda
18/02

85%
93%

Sol o dia todo sem nuvens no céu. Noite de tempo aberto ainda sem nuvens.

DE  JOSÉ ALMEIDA FONSECA

Informe Publicitário

Nazem Fadel

Sol e aumento de nuvens de manhã. Pancadas de chuva à tarde. 

“Os anos ensinam coisas que os dias desconhecem”
“O tempo do silêncio acabou, temos o direito de ouvir, ler, 

ver e falar”.
Nazem foi um retrato de uma época que marcou época. Pois, 

falava a mesma língua e participava do núcleo dos “Pimentei-
ros”. Tinha o poder da compreensão que possibilitava conviver 
e entender o papel de cada um. O seu sorriso era poderoso, 
derrubava as portas do silêncio. Sempre sabia ocupar o espaço 
em ambientes coletivos. Assim, foi a anatomia, fisiologia, psi-
cologia e a arte de Nazem Fadel.

25 ºC

15 ºC

Sexta
15/02

Sol com muitas nuvens durante o dia. Períodos de nublado, com chuva a qualquer hora.

94%
93%

PRIORIDADE NACIONAL
O ministro de Infraestru-

tura e Transportes, Tarcísio 
Gomes, afirma que pretende 
qualificar as rodovias do 
Paraná que estão sob adminis-
tração privada como de priori-
dade nacional. Esta é uma das 
classificações possíveis dentro 
do Programa de Parcerias 
de Investimentos (PPI), do 
governo federal.

 
VIZINHO ALIADO

A ministra da Indústria e 
Comércio do Paraguai, Liz 
Cramer, confirmou interesse 
no projeto do corredor bio-
ceânico, menina dos olhos do 
governador Ratinho Junior. O 
projeto de conectar o Porto de 
Paranaguá ao de Antofagasta, 
no Chile, passando por Para-
guai e Argentina, pode econo-
mizar até 40% no valor do frete 
na exportação para a Ásia. A 
proposta já foi apresentada 
ao presidente Jair Bolsonaro. 
Outros interesses em comum 
na infraestrutura, como a nova 
ponte Brasil-Paraguai e opor-
tunidades de investimentos 
em ambos os países deverão 
avançar em março, quando o 
governador Ratinho Junior terá 
uma agenda com o presidente 
do Paraguai, Mario Abdo 
Benítez, em Assunção.

LIVRE DA AFTOSA
O Paraná aguarda para 

maio a posição do Ministério 
da Agricultura sobre o pedido 
de reconhecimento do Estado 
como área livre da febre aftosa 

sem vacinação.

FÁBRICA À VENDA
O mercado anda agitado 

com os rumores de que a 
fabricante paranaense de papel 
Sepacestá à venda. A empresa, 
com sede em Mallet, região 
Sul do Estado, produz papel 
higiênico, papel toalha e fralda 
descartável e está avaliada em 
R$ 1 bilhão. Segundo o jornal 
O Estado de S.Paulo, a Sepac 
contratou o Itaú BBA para bus-
car alternativas para o negócio 
e tem grande chance de ser 
comprada por algum grupo 
estrangeiro, como a americana 
Kimberly-Clark.

AMPLIAÇÃO DA VOLVO
A Volvo vai investir mais 

de R$ 250 milhões até 2020 
na ampliação da produção 
de caminhões, no complexo 
industrial de Curitiba, o maior 
da marca no continente. Serão 
mais 300 empregos diretos.

MENOS ACIDENTES
O Sesi Paraná vai lançar 

uma solução para a gestão 
dos processos de segurança 
e saúde no trabalho A plata-
forma Sesi Viva+ será apre-
sentada no dia 27 de fevereiro, 
com a presença do economista 
comentarista da GloboNews 
Ricardo Amorim. O mercado 
é grande. O Brasil é o quarto 
país com o maior número de 
acidentes de trabalho.

* Da Redação 
ADI-PR Curitiba.

GOVERNO PLANEJA INFRAESTRUTURA 
PARA OS PRÓXIMOS 30 ANOS

O secretário da Infraestrutura e Logística, Sandro Alex, e o 
diretor-geral do Departamento de Estradas de Rodagem (DER), 
João Alfredo Zampieri, têm a missão de planejar a infraestrutura 
do Paraná para os próximos 30 anos. O governador Ratinho 
Junior quer que a logística do Estado acompanhe o aumento da 
produção agropecuária e industrial nas próximas décadas. Mui-
tos dos projetos estruturantes necessários serão desenvolvidos 
em parceria com o governo federal, que prepara um pacote de 
concessões na área. Mas Sandro Alex informa que a secretaria já 
iniciou projetos para os trechos críticos das rodovias.

Esse espaço 
tem o apoio do 
Laboratório 
Castrolabor

A confiança de hoje é o 
nosso trabalho de ontem!

Bom vizinho dos 'Secas'
Capítulo
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Da Assessoria

Planejar a infraestrutura do 
Paraná para os próximos 30 
anos é um dos principais pro-
jetos do Governo do Estado 
segundo o governador Carlos 
Massa Ratinho Junior. A decla-
ração foi feita nesta quarta-feira 
(13) na solenidade de posse do 
secretário de Estado da Infra-
estrutura e Logística, Sandro 
Alex, e do diretor-geral do 
Departamento de Estradas de 
Rodagem (DER), João Alfredo 
Zampieri.

O governador destacou que 
nunca houve um planejamento 
adequado deste setor no Estado 
e a que a proposta agora é ade-
quar a logística para o aumento 
da produção nas próximas 
décadas. “Temos que preparar 

o Paraná para escoar toda a 
produção do campo, já que o 
agronegócio dobra de tamanho 
a cada dez anos, e também da 
área industrial, que é cada dia 
maior”, disse.

O planejamento visa uma 
ampliação dos modais logís-
ticos, explicou Ratinho Junior. 
Além das rodovias, o Estado 
também vai elaborar um plano 

para ferrovias, portos e aero-
portos regionais. Para isso, 
será criado um banco de proje-
tos executivos em áreas priori-
tárias do Estado.

“Além de garantir desenvol-
vimento ao Estado, precisamos 
chegar ao Porto de Paranaguá 
com toda a nossa produção de 
forma rápida, eficiente e com 
segurança”, afirmou o gover-

nador.
Ele salientou que o pro-

jeto é transformar o Paraná no 
grande hub logístico da Amé-
rica Latina, levando em conta 
a localização estratégica do 
Estado no continente. “Esta-
mos nos organizando para fazer 
do Paraná a grande central 
logística de desenvolvimento da 
América Latina”, afirmou.

Rodovias
O secretário Sandro Alex 

explicou que muitos dos pro-
jetos estruturantes planejados 
para o Estado serão desenvolvi-
dos em parceria com o governo 
federal, que prepara um pacote 
de concessões na área. “Além 
disso, independente da parceria 
com o governo federal, a pró-
pria secretaria já iniciou estudos 
e projetos para trechos críticos 
das rodovias”, explicou Alex.

Ele destacou que os recur-
sos oriundos das medidas 
de economia adotadas pelo 
governo estadual serão rever-
tidos, também, em projetos de 
infraestrutura. “Vão se trans-
formar em duplicação, terceiras 
faixas, investimentos em obra 
de arte, viadutos e trincheiras”, 
ressaltou Sandro Alex.

O diretor-geral do DER 
informou que está sendo feito 
um diagnóstico da atual situação 
do órgão, além de tocar os pro-
jetos de recuperação de rodo-
vias. “Estamos aguardando o 
aporte de recursos para o banco 
de projetos executivos. Com 
eles na mão, faremos um levan-
tamento das áreas mais necessá-
rias e licitar esses projetos para 
podermos ir atrás dos recursos 
para as obras”, afirmou.

“Estamos trabalhando forte 
no planejamento, reestruturei 
uma assessoria nessa área, e 
também na reestruturação do 
DER para que possa atender as 
demandas necessárias”, disse.

Presenças
Participaram da solenidade 

o vice-governador Darci Piana, 
os secretários da Casa Civil, 
Guto Silva, e do Desenvolvi-
mento Urbano, João Carlos 
Ortega; os diretores-presidentes 
da Administração dos Portos de 
Paranaguá e Antonina (Appa), 
Luiz Fernando Garcia da Silva; 
da Ferroeste, André Luís Gon-
çalves; da Agepar, Omar Akel; e 
da Cohapar, Jorge Luiz Lange; 
o diretor-geral do Detran, Cesar 
Vinicius Kogut; o vice-prefeito 
de Curitiba, Eduardo Pimentel; 
o presidente da Ocepar, José 
Roberto Ricken, e os deputados 
estaduais Hussein Bakri, Ale-
xandre Curi, Soldado Adriano, 
Do Carmo, Luiz Claudio Roma-
nelli, Vilmar Reichembach, 
Tercílio Turini, Luiz Fernando 
Guerra, Emerson Bacil, Doutor 
Batista, Nelson Luersen, Paulo 
Litro, Subtenente Everton, Arta-
gão Junior, Marcel Micheletto, 
Rubens Recalcatti e Delegado 
Fernando.

Ratinho Junior dá posse ao secretário de Infraestrutura e Logística, Sandro Alex, em Curitiba

Projeto é 
transformar 
o Paraná no 
grande hub 
logístico da 
América 
Latina

Divulgação

PR planeja infraestrutura para 30 anos
SANDRO ALEX ASSUME A PASTA DE INFRAESTRUTURA E LOGÍTICA

Loureiro assume pasta da Indústria 
VICE-GOVERNADOR DARCI PIANA PRESTIGIA

Da Redação

Ponta Grossa - Em ceri-
mônia realizada na manhã 
desta quinta-feira (14), no 
Conservatório Maestro Pau-
lino, o empresário José Carlos 
Loureiro Neto foi empossado 
como secretário municipal de 
Indústria, Comércio e Qua-
lificação Profissional (SMI-
CQP). Loureiro já atua como 
presidente do Sindilojas e 
vice-presidente da Fecomér-
cio Paraná, e assume o cargo 
que o prefeito Marcelo Rangel 
acumulava desde a saída de 
Paulo Carbonare, ocorrida em 
novembro do ano passado.

Além da gestão das ins-
tituições, Loureiro também 
é empresário há cerca de 30 
anos. “Já faço parte desse seg-
mento há muitos anos. Estou 
na diretoria do Sindilojas há 
18 anos, da Fecomércio há 
15 e também fui diretor da 
ACIPG por 16 anos. Creio 
que, por ser vice do Darci 
Piana na presidência da Feco-
mércio, conseguirei agilidade 
nas tratativas junto ao governo 
do estado “, avalia o novo 
secretário, referindo-se ao 
vice-governador do estado.

“Já participei de projetos 
com a Prefeitura em outros 
momentos, como a revitaliza-
ção da Estação Saudade, por 
exemplo, que deve ser entre-
gue ainda neste ano. Minha 
intenção é oferecer ainda 
mais condições de negócios 
na cidade, com treinamentos 
e capacitações profissionais. 
Pretendo trabalhar alinhado 
com todas as instituições liga-
das ao setor”, ressalta Lou-
reiro.

O vice-governador do 

Paraná, Darci Piana, presti-
giou a cerimônia e destacou 
a experiência do novo secre-
tário municipal. “O Loureiro 
tem conhecimento absoluto 
da economia de Ponta Grossa 
e do estado. A chegada de 
grandes empresas na cidade 
tem dado um crescimento 
extraordinário à sua econo-
mia, e agora, com a Prefei-
tura cada vez mais alinhada 
ao Governo do Paraná, temos 
grandes expetativas para a 
região”, avaliou Piana.

Já o prefeito Marcelo Ran-
gel lembrou da responsabili-
dade do novo empossado. “É 
um desafio muito grande, pois 
com o secretário antecessor 
da pasta, Paulo Carbonare, 
tivemos um crescimento expo-
nencial na atração de indús-
trias, transformando Ponta 
Grossa em um grande polo 
de destaque. Agora o desafio 
é fomentar o setor de serviços 
e comércio, mas o Loureiro 
já tem uma lista de serviços 
prestados à cidade como cida-
dão, empresário e apaixonado 
por Ponta Grossa”, anunciou 
Rangel.

O prefeito também adian-

tou novidades que devem 
ser anunciadas nas próximas 
semanas. “Temos o anúncio 
de uma fábrica de R$ 250 
milhões que ainda está em 
sigilo, além de um novo hiper-
mercado que deverá movimen-
tar cerca de 450 postos de 
trabalho. Outras multinacio-
nais também já procuraram 
o Ratinho Jr. Para prospectar 
investimentos”, conta Rangel.

A cerimônia também con-
tou com a presença de autori-
dades municipais e estaduais. 
Compuseram a mesa oficial 
Darci Piana, vice-governador 
do Paraná e presidente da 
Fecomércio Paraná, o pre-
feito Marcelo Rangel, a vice-
prefeita Elizabeth Schmidt, o 
novo secretário da SMICQP, 
José Loureiro, Darci Miara, 
da Fiep Paraná, Emerson 
Sexto, diretor do Sesc Paraná, 
Douglas Fanchin Taques, pre-
sidente da Associação Comer-
cial, Industrial e Empresarial 
de Ponta Grossa (ACIPG), 
Daniel Milla, presidente da 
Câmara de Vereadores, e o 
Tenente Coronel Emerson 
Saqueta, comandante do 2º 
GP do Corpo de Bombeiros.

Loureiro recebe 'pin' do município da vice-prefeita Elizabeth 
Schimidt, do prefeito Rangel e do vice-governador Darci Piana

Divulgação

Desde a quinta-feira (14) a 
Câmara Municipal de Jaguariaíva 
aguarda por parte da Justiça Elei-
toral a decisão do Supremo Tribu-
nal Federal (STF) que deferiu na 
terça-feira (12) tutela de urgência 
em favor de Marcos Pessa Filho 
- Marquito - (PSDB), determi-
nando que ele 'reocupe' o cargo 
de vereador, até o trânsito em jul-
gado da decisão do Supremo Tri-
bunal Federal (STF), acerca do 
Agravo em Recurso Extraordiná-
rio. Ao mesmo tempo que conce-
deu efeito suspensivo ao acórdão 
do Tribunal Superior Eleitoral, 
determinou que se comunique a 
esse órgão e ao Tribunal Regional 
Eleitoral do Estado do Paraná a 
decisão.

Isso quer dizer que Marquito, 
vereador de sete mandatos, oito 
vezes ocupando a presidência da 
Casa, pode reassumir o cargo a 
qualquer momento.

Em entrevista ao Página 
Um, nas primeiras horas de ssa 
quinta-feira, Marquito disse que 
o sentimento era difícil de des-
crever, "pois fui eleito pelo voto e 
infelizmente aconteceu tudo isso" 
[seu afastamento]. Que se sentia 
nervoso, "são 30 anos, e nunca 
passei por essa situação. Não 
caiu a ficha, amanhã, ou depois, 
entra tudo na normalidade". Ao 
final, concluiu com a seguinte 
frase: "Deus é justo!".

Marquito foi afastado há 
quase quatro meses e no seu 
lugar assumiu o vereador Regi-
naldo Cordeiro da Silva - Nenzo - 
(PTB). Agora, Marquito retorna 
à Câmara Municipal e Nenzo 
volta para a suplência.

STF reconduz 
Marquito 
ao cargo 
de vereador

JAGUARIAÍVA

Tibagi - O município anun-
ciou no início desta semana o 
novo secretário de Administração, 
Marcus Cioffi, que assume a pasta 
no lugar de Rubens Eugênio Leo-
nardi, que agora vai para a chefia 
de gabinete.

Cioffi, que vem da cidade de 
Piraí do Sul, está animado para 
sua gestão na secretaria. Ele res-
salta que está honrado pelo convite 
feito pelo prefeito Rildo Leonardi. 
“A expectativa é a melhor possível. 
A Administração é um meio, ou 
seja, dá condições para que outras 
secretarias realizem projetos e 
obras. A Secretaria de Adminis-
tração é mais um desafio na minha 
carreira que pretendo vencer com 
a colaboração de todos, pois sozi-
nho não se chega a lugar nenhum”, 
disse o novo secretário

Marcus Cioffi é formado em 
Administração e Economia e 
atuou durante doze anos à frente 
da Secretaria de Administração de 
Piraí do Sul.

Reunião Geral
Na terça-feira (12), o novo 

secretário de Administração e o 
novo secretário de Finanças, Joai-
ran Martins Carneiro, participaram 
de reunião geral com secretários, 
gerentes e funcionários de setor 
administrativo. Além da apresen-
tação oficial deles no novo cargo, 
eles ainda explanaram sobre a 
prática dos novos procedimentos 
administrativos e financeiros, soli-
citados pelo prefeito.

Os novos procedimentos 
estão em uma nova normativa que 
entrará em vigor em breve.

Rubens Leonardi deixa pasta 
da Administração para Cioffi

LEONARDI VAI PARA A CHEFIA DE GABINETE

Rubens Leonardi e Marcus Cioffi trocam experiências

Divulgação

Marquito aguarda convocação

O deputado federal Aliel 
Machado (PSB), em conjunto 
com outros três parlamentares, 
apresentou um projeto de lei (PL 
16/19) que pretende modificar 
a limitação da indenização por 
dano extrapatrimonial instituída 
pela reforma trabalhista. O parâ-
metro para essas indenizações 
fixado pela reforma é o salário de 
quem sofre o dano.

Na justificativa, o parlamen-
tar ainda citou como exemplo um 
caso recente de grande repercus-
são. “Por conta da reforma tra-
balhista, a indenização por danos 
morais aos trabalhadores vítimas 
do rompimento da barragem da 
Vale S/A, em Brumadinho (MG) 
está limitada a 50 vezes o salário 

que recebiam atualmente. Para 
quem, hipoteticamente, recebia o 
salário mínimo [R$ 998], que a 
é a situação de muitos dos tra-
balhadores no setor, ou próximo 
disso, o teto seria de R$ 49,9 
mil”, criticou Aliel.

O projeto visa alterar esse 
parâmetro para o salário do chefe 
imediato do ofendido ou, não 
havendo, do superior hierárquico 
mais próximo. Em ofensas de 
natureza gravíssima, a indeniza-
ção poderá chegar até 50 vezes 
ao salário do chefe do ofendido, 
caso a proposta seja aprovada.

Também assinam o projeto os 
deputados Weliton Prado (Pros), 
Danilo Cabral e João Campos 
(ambos do PSB). 

Deputado Aliel quer ampliar 
indenização a trabalhadores

PARA VÍTIMAS DE ACIDENTES

Divulgação / Folha Paranaense
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Ponta Grossa - Em reu-
nião realizada junto ao Governo 
do Estado, o prefeito e secre-
tário de Indústria, Comércio 
e Qualificação Profissional, 
Marcelo Rangel, anunciou na 
segunda-feira (11) um novo 
investimento industrial esti-
mado em R$ 120 milhões para 
a construção de uma unidade, 
até então inédita no Brasil, 
para a produção de matérias-
primas voltadas aos produtos 
da Mars – gigante americana 
que produz aos segmentos de 
alimentos e petcare (alimentos 
e cuidados para pets).

Com o intuito de abastecer 
as fábricas nacionais e interna-
cionais, a nova indústria deverá 
promover geração de empre-
gos e a alta no índice de expor-
tações locais, conforme conta 
o presidente da Mars Petcare 
Brasil, José Carlos Rapacci. 
“Essa unidade será focada na 
produção de matérias-primas, 
a base do pet food. O apoio da 
Prefeitura para nossa instala-
ção fabril foi um dos motivos 
de confirmar esse novo inves-
timento em Ponta Grossa, e 
não em outro lugar”, afirma 
Rapacci.

Em relação à indústria de 
produção de alimentos para 
animais de estimação, em 
construção no Distrito Indus-
trial e estimada em outros R$ 
165 milhões, os executivos 
explicaram que está sendo 
feita uma adaptação para o 
início das atividades produti-
vas. “O momento de mercado 

mudou desde o início da nossa 
instalação até hoje. Seguimos 
em crescimento, agora estabi-
lizado, mas continuamos oti-
mistas – principalmente com a 
retomada da economia”, avalia 
o presidente da empresa.

Porém, o diretor de assun-
tos corporativos da Mars, 
Rodrigo Tedesco, ressalta a 
urgência do novo investimento. 
“Não temos data confirmada 
para iniciar a operação da 
unidade de produção alimentí-
cia, mas essa nova fábrica de 
matérias-primas passou a ser 
a necessidade mais urgente. O 
investimento já está aprovado 
pela empresa, e deve ser ini-
ciado assim que conseguirmos 
todo o licenciamento”, destaca 
Tedesco.

Em reunião realizada na 
última semana com os execu-
tivos da Mars Brasil Rangel 
pediu apoio para a valorização 
dos serviços locais. “Temos 

empresas fortes e setores que 
contam com serviços diversos 
em Ponta Grossa e região. 
Somos uma cidade que possui 
diversos atrativos e ficamos 
felizes em ser a casa de mais 
uma indústria de destaque 
mundial”, comentou o prefeito 
e secretário municipal.

Já o governador do Estado, 
Ratinho Júnior, comemorou 
o anúncio parabenizando e 
agradecendo a gestão muni-
cipal “Essa conquista é um 
mérito da Prefeitura, que criou 
um ambiente atrativo para os 
negócios. Somadas, as unida-
des chegam a quase R$ 300 
milhões sendo injetados na 
economia ponta-grossense e 
paranaense”, destaca o gover-
nador.

Equipes verificaram presença do Selo do Inmetro em 25 produtos

Fábrica 
produzirá 
alimentos 
para pets

Divulgação

Gigante americana 
irá construir fábrica 
em Ponta Grossa

MARS INVESTIRÁ R$ 120 MILHÕES

Aeroporto Sant' Ana terá mais 
de R$ 35 mi em investimentos

SANT'ANA

Ponta Grossa - Investi-
mento de R$ 35 milhões em 
infraestrutura para o Aero-
porto Municipal Comandante 
Antonio Amilton Beraldo, 
mais conhecido por Aeroporto 
Sant’Ana (PGZ). Esse foi o 
recurso assegurado em Brasília 
durante reunião entre o pre-
feito de Ponta Grossa, Marcelo 
Rangel, o secretário de Estado 
da Infraestrutura e Logística, 
Sandro Alex, o governador 
do Paraná, Ratinho Júnior, e o 
secretário nacional de Aviação 
Civil, Ronei Glanzmann, e sua 
equipe.

A verba deverá ser desti-
nada a melhorias no terminal 
de passageiros, estacionamento 
de veículos, taxiway – espaço 
para deslocamento em solo e/ou 
manobra de aeronaves –, pátio 
e área de giro de aeronaves. 
Na oportunidade, o secretário 
nacional destacou a importância 
do aeródromo ponta-grossense. 
“A aviação regional é de extrema 
importância pela sua racio-
nalidade econômica, e Ponta 
Grossa tem demanda e está na 
nossa carteira de investimentos”, 
apontou Ronei Glanzmann.

O prefeito Marcelo Rangel 
lembrou que têm sido feitas 
melhorias constantes no local, 
que foi reinaugurado em 2016. 
“No ano passado fizemos a 
revitalização da pista, já ofer-

tamos um posto de abasteci-
mento de aeronaves e estamos 
rumo à ampliação da oferta de 
voos comerciais, graças aos 
nossos investimentos já feitos”, 
lembra Rangel.

Já o governador Ratinho 
Júnior destacou o papel do 
aeroporto Sant’Ana para a 
mobilidade no Paraná. “Ele 
[aeroporto] é importante não 
só para Ponta Grossa, mas para 
todo o estado. Ontem também 
já fizemos um outro grande 
anúncio para a cidade, de ins-
talações industriais de R$ 120 
milhões”, ressaltou o governa-
dor, referindo-se à nova fábrica 
de matéria-prima da Mars que 
foi confirmada na tarde desta-
segunda-feira (11).

Durante a reunião o secre-
tário de estado Sandro Alex 
garantiu o encaminhamento 
burocrático do processo. “Os 
documentos serão encaminha-
dos para que possamos licitar 

a obra o quanto antes, aten-
dendo às demandas crescentes 
do aeroporto”, apontou Sandro 
Alex.

Melhorias estruturais
Segundo informações do 

superintendente do Aeroporto 
Sant’Ana, Victor Hugo Oliveira, 
o recurso será utilizado para a 
ampliação do terminal de pas-
sageiros, que deverá contar 
com o dobro do espaço atual, 
melhorias no estacionamento 
de veículos, ampliação do pátio 
de aeronaves e a construção de 
uma área de giro e de mais uma 
taxiway.

“Hoje não temos área de 
giro, que é o local na cabeceira 
da pista que facilita as manobras 
e mantém a pista em conserva-
ção, e passaremos a contar com 
duas taxiways, o que permitirá 
maior fluxo e o tráfego de aero-
naves de maior porte”, explica o 
superintendente.

Recurso foi assegurado em Brasília

Divulgação

Tibagi - O Museu Histórico 
Desembargador Edmundo Mer-
cer Junior está fechado desde 
junho de 2018 e segue em 
reforma. A obra contemplará a 
reestruturação e acessibilidade 
do local do prédio histórico do 
município, com investimento de 
mais de R$ 250 mil.

Entre os reparos feitos estão 
a substituição total da cobertura, 
troca de telhas e forro. Neste 
primeiro momento, a obra está 
focada nas melhorias de aces-
sibilidade, com a construção de 
rampas frontais e banheiros adap-
tados para portadores de neces-
sidades especiais (PNE). O valor 
da obra é de R$254.836,32.

Segundo o engenheiro civil 
da Prefeitura, Josemar Scherai-
ber, a reforma trará um ambiente 
adequado para os visitantes que 
prestigiam o museu. "A reforma 
dará qualidade ao seus visitan-
tes, garantindo a acessibilidade 
e também a solidez do prédio 
histórico", disse.

Reforma via 
acessibilidade 
e restauração

MUSEU DO GARIMPO

Tibagi - As inscrições para o 
centenário desfile de carros deco-
rados, Corso, começam nesta 
segunda-feira (18) e seguem até 
o dia 25. Esse ano, o desfile do 
acontecerá no domingo de carna-
val (03 de março).

Interessados deverão procurar 
o Departamento de Cultura, de 
segunda à sexta, das 8 às 11h30 
e das 13 às 17h30, com a ficha 
de inscrição preenchida cons-
tando o número de componentes 
e também o número de carros que 
entrarão na avenida e uma breve 
história do grupo para ser contada 
no dia do desfile.

A grande novidade é que pon-
tualidade agora será um quesito 
para avaliação dos grupos. Os 
carros dos grupos devem estar 
decorados e adereçados de acordo 
Nesta edição o campeão receberá 
R$ 1.200; vice-campeão, R$ 900; 
3° lugar, R$ 600.

Inscrições para 
Corso abrem 
nesta segunda

TIBAGI Da Assessoria

Ponta Grossa - Na terça-
feira (13) a secretária municipal 
de Políticas Públicas Sociais, 
Simone Kaminiski, esteve em 
Palmeira para uma reunião com 
representantes da indústria de 
aerossóis, Baston. O encontro foi 
marcado com a intenção de fechar 
parceria para realizar trabalhos 
de revitalização em espaços públi-
cos de Ponta Grossa. A equipe 
técnica da Secretaria aproveitou 
a oportunidade para convidar a 
empresa para fazer parte do pro-
grama Selo Social. Participaram 
da reunião o diretor da Baston 
Luis Gustavo Malucelli Bacila e 
diretora da divisão de terceiriza-
ção Ana Paola Malucelli Bacila 
Belich.  

A empresa já participou de 
ações na cidade realizando grafi-
tes no Centro de Convivência do 
Idoso em 2017. “Nossa intenção 
é dar continuidade nesta parceria 
e trazer mais beleza, cor e ani-
mação em espaços públicos. Ter 
uma empresa parceira das ativi-
dades fará com que os lugares 
usados pela comunidade ganhem 
mais vida ”, destaca Simone. 

A secretaria, através do Selo 
Social, receberá os empresários 
na próxima semana para escolher 

o local que receberá a revitali-
zação. “Estamos ansiosos para 
fechar o local e podermos pensar 
nos desenhos que serão trabalha-
dos. Depois deste primeiro passo 
fecharemos as datas para realizar 
o trabalho”, explica a superinten-
dente da SMPPS, Isane Kanson. 

Selo Social
O Programa Selo Social de 

Ponta Grossa, criado através da 
Lei Municipal 7.193, de maio de 
2003, visa certificar as empre-
sas e órgãos governamentais, 
que atuem em consonância com 
a legislação vigente, cumpram 
regularmente suas obrigações 
fiscais, e que pratiquem as Res-
ponsabilidades Sociais Interna e 
Externa.

A Responsabilidade Social 
Interna consiste no desenvolvi-
mento de controles que beneficiem 
o quadro funcional da empresa 
enquanto que a Responsabilidade 
Social Externa se refere a proje-
tos de cunho social direcionados 
à comunidade em geral.

Prefeitura fecha parceria 
com empresa de Palmeira

AEROSSOL

Encontro foi voltado com a intenção de fechar parceria

Divulgação

Empresa é convidada 
para integrar

programa Selo Social

Carambeí - Nesta quinta-feira 
(14), o programa Troca Saudável 
da Prefeitura de Carambeí retornou 
suas atividades  nos bairros AFCB, 
Jardim Eldorado, Jardim Novo 
Horizonte, Vila Mariana, Cassan-
doca, Boqueirão e Lageado. Na 
sexta-feira (15) o Troca Saudável 
acontecerá no Jardim Brasília, Cen-
tro, Jardim Central e Catanduvas.

Este ano,  o  Toca Saudável fará 
em todos os pontos determinados 
em cada bairro somente uma troca 
mensal. As regras continuam as 

mesmas, para cada quatro quilos 
de material reciclável, um quilo de 
hortifruti.

O secretario Municipal de 
Meio Ambiente, Rosney Ribeiro, 
explica que a alteração para uma 
troca mensal é aumentar a quan-
tidade de reciclados em uma única 
oportunidade. “ Durante o ano 
passado observamos que na pri-
meira quinzena havia uma grande 
participação e já na segunda caia 
consideravelmente. Iremos iniciar 
esse ano com uma troca mensal, 

porém se houver necessidade ,cer-
tamente retornaremos com duas 
trocas”, detalha Rosney Ribeiro.

Ele lembra que a comunidade 
deve ter atenção quanto ao mate-
rial a ser entregue no Programa 
Troca Saudável. “Sapatos, madei-
ras, pneus, isopor, lâmpadas e 
pilhas não são aceitos e materiais 
como embalagens longa vida, copi-
nhos de iogurte, latas e garrafas 
precisam necessariamente estarem 
lavados”, completa o secretário de 
Meio Ambiente.

Troca Saudável iniciou nesta quinta
EM CARAMBEÍ
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A Câmara Municipal de Cas-
tro irá retomar os trabalhos ofi-
cialmente nesta sexta-feira (15), 
quando acontece a primeira sessão 
extraordinária na Casa de Leis, 
às 9 horas. A sessão foi marcada 
para que seja realizada a votação, 
por parte dos vereadores, de con-
vênios firmados entre o município, 
através das Secretarias Munici-
pais de Educação, e da Família e 
Desenvolvimento Social, e entida-
des não governamentais.

É o que explica a presidente 
da Casa, vereadora Maria de 
Fátima Barth Antão Castro. “A 
nossa sessão extraordinária foi  
convocada em virtude de um ofí-
cio do prefeito, protocolado na 
quarta-feira, para que sejam vota-
dos os  convênios firmados entre 
o município de Castro, por inter-
médio da Secretaria Municipal da 

Família e Desenvolvimento Social,  
e entidades não governamentais, 
regularmente cadastradas no 
Conselho, e também o convênio 
firmado entre o município, atra-
vés da Secretaria de Educação, 
e  entidades não governamentais 

cadastradas nos Conselhos, por 
conta disso fizemos da maneira 
mais célere possível, visando o 
interesse público e os serviços de 
grande relevância prestados por 
essas entidades, com os quais a 
Prefeitura não teria condições de 

arcar sozinha, como é o caso do 
Asilo, da Casa da Criança e do 
CMEI Irmãs Cavanis”, destacou.

Valores
Maria de Fátima também 

falou das atualizações de valo-
res dos convênios. Segundo ela, 
nos convênios da Secretaria da 
Família houve apenas uma cor-
reção de valores mínima. “Já nos 
convênios da área da Educação 
houve aumento significativo, pra-
ticamente triplicou o valor que as 
entidades recebiam antes, isso 
se dá pelo fato de que neste ano 
eles vão receber o repasse do 
Fundo de Manutenção e Desen-
volvimento da Educação Básica e 
de Valorização dos Profissionais 
da Educação (Fundeb). Isso vai 
possibilitar que  essas entida-
des, Associação Irmãs Cavanis, 
que presta serviços no centro de 
educação infantil Irmãs Cavanis, 
Associação Antonio e Marcos 
Cavanis, no centro de educação 
infantil Ninho Sorriso e a  Associa-
ção de Pais e Mestres dos Excep-
cionais (APAE) possam melhorar 
a remuneração dos profissionais, 
ou contratar novos  profissionais 
e ampliar os serviços prestados, 
porque o dinheiro do Fundeb 
deve ser aplicado na remuneração 
de profissionais”, explicou.

Maria de Fátima presidirá essa sessão

Vereadores 
irão votar 
convênios 
em sessão 
extraordinária

Divulgação / Arq. Pessoal

Legislativo faz primeira sessão hoje
'EXTRAORDINÁRIA'

LUANA DIAS
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O Conselho Municipal 
da Criança e do Adolescente 
(CMDCA) de Castro está traba-
lhando em uma campanha para 
incentivar mais adesão à destina-
ção do Imposto de Renda (IR), 
de pessoas físicas e jurídicas do 
município, para o Fundo Munici-
pal da Criança e do Adolescente. 
Conforme lembra Suzian Fidelix, 
que é conselheira não governa-
mental do CMDCA do município e 
representante do Programa Jovem 
Aprendiz, muitos cidadãos deixam 
de fazer a destinação, no ato da 
declaração do IR, por não conhe-
cer as formas de aplicação desses 
valores, ou, até por não saber 
como optar por destinar parte do 
imposto para esta finalidade.

Segundo ela, muitos contri-
buintes não conhecem essa pos-
sibilidade, ou mesmo o quanto o 
valor que pode ser destinado faz 
a diferença na vida de crianças 
e adolescentes, que em geral, 
estão em situação de vulnerabili-
dade social e que são atendidos 
por entidades governamentais e 
ONGs. Vale lembrar neste caso, 
que os valores creditados por meio 
das destinações do IR são inves-
tidos somente através do Fundo 
da Criança e do Adolescentes, em 
projetos inscritos pelas entidades 
e devidamente aprovados.

Explicar sobre o procedimento 
e tirar dúvidas, tanto dos contri-
buintes como de empresários, ou 
até mesmo de contadores, são os 
principais objetivos da campanha, 
intitulada ‘Transforme seu imposto 
em solidariedade’. “Nós estamos 
fazendo visitas, reuniões e encon-
tros com os responsáveis pela 
declaração do IR nas empresas, 
com a população em geral e com 
contadores, até para incentivá-los 
a falar desta possibilidade para 
seus clientes, afinal, não se trata 
de desembolsar mais dinheiro, é 
só optar pela destinação de um 
valor que iria automaticamente 
para os cofres da União - e que 
muitas vezes nem sabemos no 
que é aplicado - para o Fundo da 
Criança e Adolescente, fazendo 
assim com que esse dinheiro 
mude a vida de pessoas da nossa 
cidade”, destaca Suzian.

Ela, que também é coorde-
nadora da Casa da Criança e do 
Adolescente Padre Marcelo Qui-
lici, explicou à reportagem sobre 
o procedimento a ser seguido por 
quem deseja destinar recursos ao 
Fundo, através da declaração do 
IR. De acordo com a profissio-
nal, tanto pessoas físicas como 

jurídicas podem destinar parte do 
Imposto de Renda para crianças 
e adolescentes. No caso da pes-
soa física, os requisitos são: pos-
suir imposto de renda devido, a 
pagar ou retido na fonte e fazer 
a declaração no chamado ‘for-
mulário completo’. O depósito 
deve ser efetuado até no dia 30 
de dezembro do exercício anterior 
ao ano da declaração (com limite 
máximo para dedução de 6%). A 
partir de 30 de dezembro, até 30 
de abril, as deduções podem ser 
efetuadas diretamente na declara-
ção de ajuste anual e não podem 
exceder 3% do Imposto de Renda 
a pagar.

Já nos casos de empresa (pes-
soa jurídica), os requisitos bási-
cos são: ter Imposto de Renda a 
pagar, tributação pelo Lucro Real, 
com limite de 1%.

Em ambos os casos a destina-
ção ou doação pode ser feita atra-
vés de depósito direto na conta 
do Fundo Municipal da Criança e 
do Adolescente. Para as doações 
ao FMDCA de Castro os dados 
são: Conta Corrente: 35368-X, 
em nome do Fundo Municipal dos 
Direitos da Criança e do Adoles-
cente, Banco do Brasil, agência 
0485-5. Após a destinação, o 
contribuinte deve encaminhar o 
comprovante de depósito para o 
Conselho Municipal, através do 
email cmdcacastro@hotmail.com, 
ou leva-lo diretamente na Secreta-
ria do Conselho, localizado na rua 
Padre Damaso, nº 81, Centro.

Neste ano, o prazo para a 
declaração do Imposto de Renda 
de pessoas físicas é de 1º de 
março a 30 de abril. Já para pes-
soas jurídicas, o prazo encerra no 
final do mês de julho.

Destino das doações
No município, as doações fei-

tas a partir de destinação de parte 
do Imposto de Renda vão para o 
Fundo Municipal dos Direito da 
Criança e do Adolescente de Cas-
tro. Trata-se de um instrumento 
de captação e administração de 
recursos que se destinam aos pro-
jetos que abrangem todas as polí-
ticas de atendimento a crianças e 
adolescentes, e são avaliados e 
aprovados pelo Conselho Muni-
cipal dos Direitos da Criança 
e do Adolescente de Castro 
(CMDCA). O CMDCA por sua 
vez, trabalha com objetivos como 
formular a Política Municipal de 
promoção, proteção e defesa dos 
direitos das crianças e adolescen-
tes. Os Conselhos Municipais têm 
formação paritária, com membros 
da sociedade civil e do Poder 
Público.

Ação beneficiará crianças 
e adolescentes carentes

PARA INCENTIVAR DESTINAÇÃO DO IR

Caju se despede da Rádio
ÚLTIMO PROGRAMA SERÁ HOJE

LUANA DIAS

ESPECIAL PARA PÁGINA UM

O compadre Caju que os 
castrenses conhecem bem 
e que estão acostumados a 
escutar na rádio há 67 anos irá 
fazer sua última locução nesta 
sexta-feira (15).  A despedida 
de Caju dos programas de 
rádio será no ‘Programa do 
Caju’, entre 16 e 18 horas.

Com programação aberta, 
o programa terá espaços para 
quem desejar homenagear o 
radialista, deixar-lhe mensa-
gens ou pedir músicas, além 
disso, ele estará acompa-
nhado de pessoas, que habitu-
almente participavam de seus 
programas, como amigos, 
patrocinadores e músicos.

Compadre Caju como 
ficou conhecido é na verdade 
Alfredo de Jesus Pinheiro, 

hoje com 82 anos de idade. 
Depois das mais de seis 
décadas dedicadas a rádio, 
Caju decidiu se aposentar 
do ofício. Mas, ao longo do 
tempo em que se dedicou às 
locuções, apresentou diversos 
programas, como Mensagem 
ao Fazendeiro, Ranchinho do 
Caju e O Rancho do Caju, 
entre muitos outros, todos 
com foco em músicas caipiras 
e sertanejas e tradições da 
roça e dos sertões.

Sua trajetória na rádio 
foi inteira na emissora Rádio 
Castro, hoje RC FM, Caju 
inclusive acompanhou a tran-
sição de AM (Amplitude 
Modulada) para FM (Fre-
quência Modulada), e toda 
a modernização pelo qual o 
sistema passou, desde 1952, 
quando começou a trabalhar 
na emissora.

Da Assessoria

Os servidores e vereadores 
da Câmara Municipal de Castro 
estão passando por uma semana 
de qualificação e aprimoramento. 
Nos dias 11, 12 e 14 deste mês, 
participaram de palestras sobre 
diversos assuntos ligados ao poder 
legislativo. Para ministrar os cursos 
foram contratados os advogados 
especialistas em direito adminis-
trativo Dr. Paulo Sérgio Guedes e 
Dra. Elizabeth Muramaki.  

A iniciativa da realização dos 
cursos foi da nova mesa diretora 
da Câmara. Segundo a nova pre-
sidente, vereadora Fátima Castro, 
é imprescindível que os legislado-
res e servidores sempre busquem 
aprimoramento. “É sempre impor-
tante estarmos nos atualizando 
e aprendendo coisas novas. Isso 
é necessário para que possamos 
atender bem a população, sempre 
tendo em mente os princípios da 

administração pública, especial-
mente, a eficiência.”

O curso é dividido em cinco 
módulos que tratam diversos 
assuntos como atos administrati-
vos, controle interno, contratos e 
licitações, entre outros. O primeiro 
abordado foi sobre recursos huma-
nos. “Esse tema é importante para 
que todos conheçam o funciona-
mento da Câmara como um todo. 
Independente da função que a 
pessoa realize, ela precisa saber 
as funções desempenhadas pelo 
colega”, explica a presidente.

Já o palestrante Paulo Sérgio 
Guedes lembra que esse módulo 
é importante para que todos os 
agentes públicos conheçam seus 
direitos, mas também suas obriga-
ções e deveres. “O servidor pre-
cisa entender o funcionamento da 
máquina pública na qual ele está 
inserido. Precisa saber dos seus 
direitos e dos seus deveres para 
que eles possam desenvolver ainda 

mais e da melhor forma as suas 
atribuições”, explica.

Mais cursos
A vereadora Fátima lembra que 

novos cursos devem ser realizados 
na Câmara Municipal. Segundo 
ela, o objetivo é filiar o legislativo 
castrense a União de Câmaras, 
Vereadores e Gestores Públicos 
do Paraná (Uvepar) que é uma 
entidade que desenvolve diversos 
cursos de qualificação voltado para 
o setor público.

“É um objetivo da nossa ges-
tão realizar a filiação da Câmara 
na Uvepar, com isso, teríamos 
vários benefícios, como a partici-
pação gratuita em alguns cursos e 
no programa para formação con-
tinuada em governança municipal. 
Além dos cursos, teríamos outros 
bônus, como o fortalecimento do 
legislativo e assessoria jurídica, 
contábil e na área de projetos”, 
explica. 

Câmara oferece qualificação
SERVIDORES E VEREADORES

Este sábado (16) será o mais 
longo do ano, terá uma hora a mais 
que os demais dias de 2019. Isso 
porque à zero hora do domingo 
(17), termina o Horário Brasileiro 
de Verão, e, os ponteiros dos reló-
gios devem ser atrasados em uma 
hora, fazendo com que o sábado 
dure mais 60 minutos. A medida 
está em vigor desde o dia 4 de 
novembro em 10 estados brasi-
leiros, das regiões Sul, Sudeste e 
Centro-Oeste do Brasil, e no Dis-
trito Federal.

Esta edição do horário de verão 
teve cerca de 15 dias a menos que 
as anteriores. Seu início foi adiado 
principalmente para não ocorrer no 
mesmo final de semana do primeiro 
e segundo turno das eleições gerais 
de outubro, porque segundo auto-
ridades, poderia atrapalhar a apu-
ração de votos, devido a relevante 
diferença de fuso horário entre as 
cidades com e sem o horário de 
verão.

Terminha neste 
sábado o horário 
de verão
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Classificados a partir de R$ 2,00

(42) 3232-5148     A forma mais barata de fazer negócio!
SEXTA-FEIRA, 15 A 18 DE FEVEREIRO DE 2019

CRUZADAS

VENDO CASAS NOVAS
Vendo casas atrás do Caic, em con-
domínio fechado, contendo 2 quar-
tos a R$ 130.000,00, e 3 quartos a R$ 
150.000,00. Aceito Financiamento. 
Tratar no telefone (42) 9 9101-1022.

ALUGO CASA FUNDOS
DE UM QUARTO EM PG

Alugo no centro de Ponta Grossa, 
uma quadra do antigo supermer-
cado Big, duas do Paraguaizinho e 
Palladium, casa de fundos contendo 
1 quarto, sala, cozinha e banheiro. 
Valor de R$ 550, (já incluso água) 
mais luz. Sem garagem. No (42) 9 
9972-0758.

VENDO TERRENOS RURAIS
Vendo terrenos rurais a partir de 
1.000 metros quadrados, a 5 minu-
tos do centro. Tratar diretamente 
com o proprietário, pelo telefone 
(42) 9 9852-4227.

NIKON D 40 BAIXOU!
Vendo câmera fotográfica, 
semiprofissional, da marca 
Nikon D 40. Em perfeito 
estado de uso. Valor de 
R$ 1.100. Revisada. (42) 
9 9972-0758. 

BARRACÃO 
PRÉ-MOLDADO USADO

Vendo barracão, preço ótimo. Um 
galpão de 100 m² por R$ 9.000,00 
e um galpão de 120 m² por R$ 
11.000,00. Em ótimo estado. Tele-
fone: (41) 9 9648-9160.

ANUNCIE AQUI! 
(42) 3232-5148

CUIDADORA DE IDOSOS
Se você está precisando de 'Cuida-
dora de Idosos'. (42) 9 9868-0185.

Coloque sua empresa 
em evidência em 24 
grupos de whatsapp, 
e venda mais!

Fale conosco:
DIAS NEGÃO
(42) 9 9864-4451

Você vai se surpreen-
der com o resultado!

AGRO TEC MANUTENÇÃO 
INDUSTRIAL

Fabricação, montagem e manuten-
ção em geral. Tel.: (42)9 9112-2074 
– Adriano Eloy. E-mail: agroteccas-
tro@gmail.com

VENDO CHÁCARA 
R$50.000,00 POR ALQUEIRE

Chácara próximo ao Itajara. Sítio 
Mineiro 28 hectares equivalente a 
12 alqueires. Pego casa no negócio. 
Tel.:(42)9 9866-7531 após as 17hrs

Áries: Reuniões, conversas e 
trabalho em equipe vão fluir melhor 
no início do dia. Pode ganhar 
dinheiro com algo feito em casa ou 
em parceria com a família.       

     
Touro: Você deve ter boas 

oportunidades de aumentar seus 
ganhos. Conversas importantes ao 
longo do dia. A dois, revele seu lado 
mais quente e apaixonado.    
            
   Gêmeos: Curiosidade em 
alta. Você terá muita facilidade para 
aprender coisas novas. Boa fase para 
quitar uma dívida ou cortar gastos. 
No amor, uma atração proibida pode 
abalar suas estruturas.   

    
Câncer: Assuntos que andam 

te preocupando podem ter um final 
feliz. Confie na sua intuição para 
conquistar seus objetivos. Paixão 
por alguém da turma tem tudo para 
ficar mais forte.
          
     Leão: É uma boa fase para se 
aliar a alguém, firmar uma sociedade 
e trocar experiências. Mas evite 
revelar todos os seus planos. Você 
pode encontrar sua alma gêmea ou 
fortalecer a relação com quem ama.     

             
Virgem: Você vai lutar com 

unhas e dentes para se destacar no 
emprego, conquistar o sucesso e 
atingir suas metas. Conte com os 
amigos para o que precisar. A vida a 
dois pede novos estímulos.   

 Libra: Os astros vão realçar 
sua intuição e criatividade. Terá 
muita facilidade para se entrosar 
com as pessoas, agir em grupo e 
fazer parcerias.    
             
        Escorpião: Imprevistos em 
casa ou no trabalho devem agitar o 
seu dia. Reformas domésticas rece-
bem bons estímulos. Também é uma 
boa fase para repaginar o visual.   
    
   Sagitário: Unir-se aos colegas 
será o caminho mais curto para atin-
gir seus objetivos. Pode conquistar 
transformações importantes à tarde: 
mãos à obra. Atração por colega 
ficará ainda mais forte.     

  
Capricórnio: O céu indica uma 

fase muito lucrativa para você no 
emprego: fique de olho nas oportu-
nidades de ganhar dinheiro. A saúde 
também vai exigir atenção. Dia 
repleto de paixão e sedução. 
   
  Aquário: Seu entusiasmo vai 
contagiar todos à sua volta. Use a 
criatividade no serviço. Você pode 
fazer bons acordos e negócios. Atra-
ção e desejo vão esquentar entre 
quatro paredes. Saia da rotina.    

   Peixes: Seu trabalho será mais 
produtivo se puder ficar no seu canto, 
longe de agitação. Tudo vai parecer 
mais fácil à tarde. A Lua traz sorte: 
faça uma fezinha. Aguarde boas novi-
dades no campo sentimental.

JUÍZO DE DIREITO DA VARA CÍVEL DA COMARCA DE CASTRO – Estado do
Paraná

= EDITAL DE CITAÇÃO = PRAZO 30 (TRINTA) DIAS = do executado
JAIME LASKAWSKI. 

O Doutor RODRIGO YABAGATA ENDO, Juiz de Direito da Vara Cível da
Comarca de Castro, Estado do Paraná etc.

FAZ SABER, a todos quantos o presente edital virem ou dele conhecimento
tiverem, que por este Juízo e Escrivania do Cível tramitam os autos de EXECUÇÃO
DE TÍTULO EXTRAJUDICIAL, sob nº 0003302-62.2016.8.16.0064, em que é
exequente FUTURAGRO DISTRIBUIDORA DE INSUMOS AGRÍCOLAS LTDA e
executados JAIME LASKAWSKI, LUCIANE ZAION LASKAWSKI, FELIX
LASKAWSKI e ROSI LASKA LASKAWSKI, sendo que mediante o presente
edital, CITA o executado JAIME LASKAWSKI, brasileiro, casado, agricultor,
inscrito no CPF/MF sob nº 804.619.219-87, atualmente em lugar incerto e não
sabido, sendo que foram esgotados todos os meios disponíveis para sua localização,
para que no prazo de 03 (três) dias, efetue o pagamento da dívida, na importância de
R$ 469.277,56 (Quatrocentos e sessenta e nove mil, duzentos e setenta e sete reais e
cinquenta e seis centavos) – valor em junho/2006, devidamente atualizada à data do
efetivo pagamento. Honorários advocatícios fixados em 10% (dez por cento) do valor
do débito, os quais serão reduzidos pela metade em caso de pagamento da dívida, no
prazo de três dias. No prazo de 15 (quinze) dias, indepedentemente de penhora,
caução ou depósito, poderá o executado opor embargos à execução, distribuídos por
dependência, autuados em apartado e instruídos com cópias das peças processuais
relevantes. No prazo para embargos, reconhecendo o crédito do exequente e
comprovando o depósito de 30% (trinta por cento) do valor em execução, inclusive
custas processuais e honorários de advogado fixados acima, poderá requerer seja
admitido a pagar o restante em até 6 (seis) parcelas mensais, acrescidas de correção
monetária e juros de 1% (um por cento) ao mês (CPC, art. 745-A). OBS.: processo em
trâmite pelo sistema PROJUDI, onde poderão ser visualizados todos os dados do
processo. E, para que chegue ao conhecimento dos interessados, e futuramente
ninguém possa alegar ignorância, mandou expedir o presente edital, a ser publicado
na forma da lei, e afixado cópia no átrio do Fórum, no lugar de costumeDADO E
PASSADO nesta cidade e Comarca de Castro, Estado do Paraná, aos vinte e um (21)
dias do mês de janeiro (01) do ano de dois mil e dezenove (2019). Eu, _______
(Cleuza Marlene Resseti Guiloski), Empregada Juramentada, que o digitei, subscrevi
e assino por determinação do MM. Juiz.

Cleuza Marlene Resseti Guiloski
      Empregada Juramentada – Portaria nº 02/2016
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SÚMULA DE RECEBIMENTO DE LICENÇA DE OPERAÇÃO
Castrolanda Cooperativa Agroindustrial LTDA torna público que rece-
beu do IAP, a Licença de Operação para Fábrica de Ração instalada na 
ROD PR 340, KM 125 mais 480m, Castrolanda, Castro, PR.

SÚMULA DE REQUERIMENTO 
DE RENOVAÇÃO DA LICENÇA DE OPERAÇÃO

Castrolanda Cooperativa Agroindustrial LTDA torna público que irá 
requerer ao IAP, a Renovação da Licença de Operação para Fábrica 
de Rações instalada na Rod. PR 151, km 283 mais 885 metros, Pirai 
do Sul - PR.

SÚMULA DE RECEBIMENTO DE LICENÇA DE OPERAÇÃO
Castrolanda Cooperativa Agroindustrial LTDA torna público que rece-
beu do IAP, a Licença de Operação para Fábrica de Rações instalada na 
Rod. PR 151, km 283 mais 885 metros, Pirai do Sul - PR.

SÚMULA DE REQUERIMENTO 
DE RENOVAÇÃO DA LICENÇA DE OPERAÇÃO

Castrolanda Cooperativa Agroindustrial LTDA torna público que irá 
requerer ao IAP, a Renovação da Licença de Operação para Fábrica 
de Ração instalada na ROD PR 340, KM 125 mais 480m, Castrolanda, 
Castro, PR.

TERRENO 
PARK BOULEVARD

Vendo terreno com ótima locali-
zação, totalizando 220 m2. Aceito 
carro como parte de pagamento 
R$100.000,00. Tratar pelo tele-
fone.: 9 9943-8139.

SÚMULA DE RECEBIMENTO DE LICENÇA 
DE INSTALAÇÃO

MINERADORA E CERÂMICA SANTA FÉ LTDA, CNPJ 
12.834.741/0001-57, torna público que recebeu do IAP, a Licença 
de Instalação para Extração Mineral Areia em Cavas, localizada na 
Fazenda Capão Alto, Município de Castro-PR.

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE LICENÇA 
DE OPERAÇÃO

MINERADORA E CERÂMICA SANTA FÉ LTDA, CNPJ 
12.834.741/0001-57, torna público que irá requerer ao IAP, a Licença 
de Operação para Extração Mineral Areia em Cavas, localizada na 
Fazenda Capão Alto, Município de Castro-PR.
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Da Redação

Numa ação conjunta das 
polícias civis de Ponta Grossa 
e de Castro, dois homens foram 
presos logo na terça-feira (12), 
após serem flagrados trocando 
placas de um caminhão roubado 
na cidade de Palmeira, na manhã 
de domingo (10). Enquanto um 
dos presos conduzia o cami-
nhão, o outro realizava a função 
de 'batedor' em um veículo VW/
Golf. Além do cavalo-trator, o 
semirreboque foi localizado e 
recuperado nas proximidades, 
já com as placas adulteradas. O 
Conjunto, avaliado em R$ 200 
mil, deve ser periciado e resti-
tuído ao proprietário. As inves-
tigações seguem para apurar a 

participação dos conduzidos em 
outros crimes semelhantes na 
região.

Envolvidos em adulteração 
e receptção vão em cana

AÇÃO CONJUNTA

Homens foram flagrados 
trocando placas de caminhão

Divulgação

Suposto autor de homicídio é preso
MANDADO CUMPRIDO

Da Redação

No início da manhã desta 
quarta-feira (13), o Setor de 
Investigações e Capturas da 43ª 
Delegacia Regional de Castro 
executou mandado de prisão de 
W.B.D, 23 anos, representado 
pela autoridade policial e expe-
dido pelo Juízo Criminal da 
comarca, pela suposta prática 
do crime de homicídio qualifi-
cado em desfavor de Cristiano 
Pilat Gomes.

No dia 15 de agosto de 
2018, por volta das 19h03, o 
corpo de Cristiano foi encon-
trado por populares na rua 
Venâncio Lopes, no Jardim 
Primavera. No local foi cons-
tatado que a vítima teria sido 
golpeada por uma faca na 
região do abdomen.

Em diligências prelimina-
res, testemunhas disseram ter 

visto Cristiano chegar ao local 
vivo, inclusive teria pedido 
ajuda a uma vizinha. Mas, 
em razão do ferimento, foi a 
óbito.

Em diligências com-
plementares, identificou-se 

W.B.D como suposto autor 
dos fatos. Preso temporaria-
mente, foi interrogado ainda 
na quarta-feira e recolhido 
à Cadeia Pública de Castro, 
local no qual estará à disposi-
ção da Justiça.

W.B.D, 23 anos, é suspeito de homicídio qualificado

Divulgação

Em Tibagi, no km 448, sentido 
Norte do Estado pela 376, por 
volta das 6h10 de terça-feira (12), 
ocorreu um acidente do tipo desli-
zamento seguido de colisão. Chovia 
muito no momento do acidente.

O que foi apurado é que um 
veículo Astra, cor prata, placas de 
Camboriú, após sair da pista aca-
bou colindo com uma árvore, resul-
tando em duas vítimas. Um dos 
acidentados, um homem, foi enca-
minhado em estado grave para o 
Hospital Regional de Ponta Grossa, 
enquanto um segundo ocupante, de 
38 anos, entrou em óbito ainda na 
ambulancia da concessionária que 
administra o trecho. Chovia no local 
no momento do acidente.

Homem morre 
em acidente 
na BR-376

CHOVIA MUITO

Agência destruída, vista de outro ângulo

Da Agência

Pelo menos seis homens 
armados fizeram reféns durante 
fuga da polícia entre as cidades 
de Ribeira e Apiaí, no Vale do 
Ribeira, interior de São Paulo, 
nesta quarta-feira (13). Mais 
cedo, por volta das 4 horas da 
manhã esse mesmo bando teria 
explodido caixas eletrônicos de 
uma agência da Caixa, localizada 
em Piraí do Sul (PR).

Segundo informações da Polí-
cia Militar, soldados em patru-
lhamento tentaram abordar a 
quadrilha em um veículo enquanto 
passava em alta velocidade pela 
estrada que inteliga Ribeira a Ita-
pirapuã Paulista (SP), município 
vizinho. A interceptação foi frus-

trada e houve troca de tiros. Não 
há informações de feridos.

Ainda para evitar a abordagem 
dos policiais, os assaltantes colo-

caram um carro bloqueando a via 
no bairro Catas Altas. De acordo 
com a polícia, eles deixaram para 
trás um automóvel com perfu-

rações de tiros e equipamentos 
utilizados na invasão ao banco, e 
continuaram a fuga em uma cami-
nhonete roubada no local.

O motorista do veículo abor-
dado e um munícipe que passava 
caminhando foram rendidos e 
levados pelos criminosos, que 
os libertaram momentos depois 
no bairro Panelinhas, ainda no 
mesmo município. No local, um 
outro morador foi feito refém 
para que o bando pudesse fugir 
pela mata no entorno.

As polícias Militar e Civil 
informaram que mobilizara equi-
pes para cercar a região. Até o 
final da noite de quarta-feira não 
havia informações sobre a loca-
lização dos homens armados, 
assim como da vítima levada por 
eles. O carro deixado para trás foi 
periciado e o material encontrado 
nele apreendido para a investiga-
ção.

Piraí do Sul
Ladrões armados explodiram 

a agência bancária da Caixa Eco-
nômica Federal, na Avenida 5 de 
Março, em Piraí do Sul, por volta 
das 4 horas. A Polícia Militar 
informou que aproximadamente 
dez assaltantes armados com 

fuzis tenham participado da ação 
que não é a primeira na cidade. 
Durante a ação, uma agência do 
Banco do Brasil, que fica em frente 
à Caixa Econômica, também foi 
atingida por disparos, mas não 
foi assaltada. Os projéteis ficaram 
espalhados pela calçada. Mora-
dores da cidade relataram que 
ouviram pelo menos três explo-
sões durante a madrugada.

Fatalidade
Ainda conforme a PM, uma 

hóspede de um hotel que fica 
sobre o Banco do Brasil ficou 
assustada com a situação e pulou 
do segundo andar. Ela fraturou o 
fêmur e a cabeça. A vítima tem 
40 anos, é de São Paulo. Ela foi 
transferida para Ponta Grossa 
para atendimento médico.

Durante a ação, os criminosos 
também cercaram e atiraram para 
intimidar os policiais. A PM não 
informou se o grupo conseguiu 
fugir levando dinheiro do cofre 
da Caixa Econômica Federal - os 
caixas eletrônicos não forma vio-
lados. 

Ladrões em fuga deixam carro com perfurações de tiros e equipamentos usados no banco

Pelo menos 
dez assaltantes 
agiram em 
Piraí do Sul

G1 / Santos

Após explodir banco gangue faz reféns
MULHER SE ASSUSTA E PULA DE JANELA DE HOTEL ACREDITANDO SER UM INCÊNDIO

Divulgação

O estrago na agência pelo buraco feito pelos ladrões

Divulgação

Três explosões e um rastro de destruição

Divulgação

Da Redação

Tibagi - Era perto das 16h45 
quando a equipe de policiais mili-
tares de Tibagi foi informada que 
um indivíduo estaria andando no 
meio da rua, de forma a atrapa-
lhar o trânsito, além de ameaçar 
jogar-se em frente aos carros que 
transitavam pela via. 

No momento em que a 
equipe se preparava para reali-
zar patrulhamento a fim de loca-
lizar o indivíduo, este adentrou 
no pelotão, totalmente alterado, 

desacatando os policiais. Foi 
dada voz de prisão e desobede-
cendo a ordem policial, tentou 
evadir-se da equipe, seguindo 
em direção ao portão do pelo-
tão, momento em que parou e 
tirou a roupa que vestia, ficando 
nu e continuando a desacatar e 
ameaçar a equipe. 

Diante dos fatos, após o uso 
de força necessária o indivíduo 
foi contido, preso e encaminhado 
para a delegacia de polícia de 
tibagi, para que se tomassem as 
providências cabíveis.

Homem tira a roupa após 
invadir pelotão e ameaçar

EM TIBAGI

Da Redação

Polícia Militar dá atendi-
mento a acidente de trânsito 
com vítima fatal e descobre no 
interior do carro 17 porções de 
cocaína já embaladas e prontas 
para venda. Foi na Rua Peri-

metral Coop, no Bairro Colô-
nia, por volta das 20 horas de 
quarta-feira (13). O motorista 
do veículo Ford Fiesta, de 46 
anos, segundo os próprios poli-
ciais, teria perdido o controle 
da direção e batido em um bar-
ranco. Quando a autoridade 

policial chegou ao local, a vítima 
já encontrava-se sem vida.

 A droga foi apreendida e o 
IML acionado para recolher o 
corpo da vítima. Peritos da Cri-
minalística também estiveram no 
local para coletar informações 
sobre o caso.

17 porções são encontradas em carro
MOTORISTA BATE CARRO E MORRE

Da Redação

Uma ligação ao 190 infor-
mou que alguns indivíduos ten-
tavam arrombar uma residência 
no Jardim Bayli, em Castro. 
Após realizar patrulhamento foi 

abordado por volta das 4 horas 
da manhã de terça-feira (12) um 
jovem de 22 anos, de posse de 
uma faca de 19 cm de lâmina. O 
jovem foi conduzido a 3ª Cia da 
PM para lavratura do termo cir-
cunstanciado.

Rapaz é preso com faca
NA MADRUGADA

Na Perpétudo Socorro, por 
volta das 20h55 de terça-feira 
(12), uma mulher relatou que 
no período da tarde seu cunhado 
teria vindo à sua residência e 
feito ameaças de morte. Mais 
tarde, no período noturno, teria 
retornado de posse de uma arma 
de fogo e efetuado dois disparos 
em direçao a sua casa. Ninguém 
ficou ferido. O suspeito evadiu-se 
do local em rumo ignorado.

Mulher denuncia 
cunhado

AMEAÇA

Da Redação

No final da tarde desta 
quinta-feira (14), policiais 
Civis rastrearam, monitora-
ram e prenderam  nas proxi-
midades do Jardim Arapongas, 
D.B.A, 30 anos, vulgo Boche-
cha. O indivíduo, além de 
possuir extensa ficha criminal, 
era procurado por autoridades 

policiais de outras comarcas. 
Em seu desfavor havia man-
dados de prisão por recep-
tação e falsa identidade, por 
fuga da Cadeia de Guaíra, 
fuga do presídio de Ponta 
Grossa, e ainda por responder 
por crime de roubo agravado.
 O preso será recolhido à Cadeia 
Pública de Castro, local no qual 
está à disposição da Justiça.

Bochecha tem extensa ficha e vai preso
POLÍCIA CIVIL TIRA MAIS UM DE CIRCULAÇÃO

Por volta das 22 horas de 
terça-feira (12), equipe policial 
prestou atendimento a um aci-
dente envolvndo um Fiat Pálio e 
uma motocicleta Yamaha, na Rua 
Jerônimo Amaral, na Vila Rio 
Branco. O condutor da moto-
cicleta não era habilitado, ficou 
ferido e foi atendido pelo siate. Já 
a moto foi apreendida e encami-
nhada ao pátio da 3ª Cia da PM, 
com pendências administrativas.

Apreendida moto 
após colisão

NA JERÔNIMO CABRAL

Divulgação / Civil
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* Eventos sociais, festas e aniver-
sários, conte para nós no publi-
cidade@paginaum.com ou pelo 
WhatsApp 9 9972-0758 

po
r S

an
dr

o 
A

. C
ar

ri
lh

o

'Atitude 67' fará dia 10 
de março show em PG
Quem nunca ouviu: Mas 

gosta de boteco e de cerveja 
de garrafa? O trecho da música 
que é sucesso em todo o país 
será apresentado ao vivo em 
Ponta Grossa no dia 10 de 
março (domingo). O Atitude 67, 
que mistura pagode com rap e 
reggae, fará um show especial 
na sede Campestre do Clube 
Ponta-Lagoa (Avenida Visconde 
de Mauá, 9224). O evento, inti-
tulado de 'Ponta Lagoa Sunset', 
terá início às 16 horas. 

A data do show, que antes 
seria em 24 de fevereiro, foi alte-
rada por conta de compromissos 
que interferiram na logística da 
banda. A organização do evento 
explica que quem já adquiriu 
o ingresso não precisa efetuar 
a troca. Os mesmos estarão 
valendo para a nova data. O 

horário do evento será mantido. 
Informações podem ser obtidas 
pelo telefone (42) 3223 9917 
ou através do e-mail: mgprdpro-
ducoes@gmail.com.

Para quem ainda não comprou 
o ingresso, os pontos de venda 
são a Sede Central do Clube 
Ponta-Lagoa (Rua Mal. Deodoro 
da Fonseca, 116) e a Academia 
Life (Rua Balduíno Taques, 777, 
Jardim América). Pela internet, 
através do  yoingressos.com.br. 

A banda formada por seis 
amigos estourou no cenário da 
música nacional com a música 
'Cerveja de Garrafa'. Naturais de 
Campo Grande, no Mato Grosso 
do Sul, o grupo arriscou alto e 
se mudou para São Paulo. Desde 
então, vem emplacando sucessos 
como 'Casal do ano' e 'Tá Gos-
tando Mais ou menos'.

PAGODE COM RAP

17/02
Maria Luiza Brandes

16/02
Maria Alice Costa Leal

Leandro Moura
Luiza Wuaden
Dra. Grazielle

(Câmara de Carambeí)

18/02
Clara Isabel dos Santos

Albino Schultz
Sergio W. dos Santos
Luciane Baby Pereira
José Lucas Carneiro

15/02
Thainá Carneiro
Cristiane Matos

(Câmara de Carambeí)
Dom Murilo Sebastião Ra-

mos Krieger já foi  bispo  de 
Ponta Grossa nos anos 90, hoje 
é Arcebispo  Metropolitano em 
Salvador-BA, Primaz do Bra-
sil e vice-presidente da CNBB 
-Conferência Nacional dos Bis-
pos do Brasil. Nesta sexta-feira 
(15) ele estará presidindo Missa 
Pontifical para a comemoração do 
'Jubileu de Prata Sacerdotal', 25 
anos de dedicação religiosa dos 
padres Ademir da Guia Santos, 
Claudemir do Nascimento Leal, 
Mario Dwulacka, Moacir Gomes 
e Noé Borges Vieira. O destacado 
evento religioso está programado 
para as 19h30 na Igreja Catedral 
de Sant ‘Ana, em Ponta Grossa. 
Pela magnitude da celebração, 
diversas delegações de cidades 

que compõem a diocese estão 
sendo aguardadas. O bispo dioce-
sano Dom Sergio Arthur Braschi 
será coadjuvante da referida 
cerimônia.

Dom Murilo preside missa 
na Catedral de Sant 'Ana

ARCEBISPO EM PONTA GROSSA

Banda formada por seis amigos 
estourou com a música 'Cerveja de Garrafa'

Leontina 
Mendes 
Stadler - diretora 
de Recreação e 
Lazer do Clube 
Ponta Lagoa, 
em recente 
promoção 
social no 'Salão 
Majestoso', com 
Camilo 
Cavatorta

Ainda muito festejada pela 
passagem dos seus seis 
aninhos, Julia Bueno Souza.
Ela que aniversariou no 
dia 4 de fevereiro

POSSE DE SANDRO ALEX

A posse de Sandro Alex Cruz de Oliveira, agora oficialmente 
secretário de Infraestrutura e Logística do Paraná, foi prestigia-
da na quarta-feira (13) pelo empresário Paulo Bertolini (Gru-
po Calpar), o ex-prefeito Reinaldo Cardoso e Ric Cardoso

EM ALTA

A posse de José Carlos Loureiro Neto, como secretário 
de Indústria, Comércio e Qualificação Profissional de 
Ponta Grossa, foi prestigiada pelo vice-governador Darci 
Piana, na manhã dessa quinta-feira (14). Na foto eles 
aparecem ladeados pela vice-prefeita Elizabeth Schimidt 
e pelo prefeito de Ponta Grossa, Marcelo Rangel

Toda a elegância de 
Kimberlly Zagiski (Kim), 
na sua festa de formatura 
em Direito, pela UEPG. 
O registro é de Luciana 
Westephal. Sucesso!

Kim

Quem fez questão 
de cumprimentar 

pessoalmente em 
Curitiba o recém 

empossado 
secretário de 

Infraestrutura e 
Logística do Para-
ná, Sandro Alex, 
foi o prefeito de 

Carambeí, Osmar 
Blum. Na foto eles 
dividem atenção 

com o ex-vereador 
Caninana

Vereadores e funcionários da Câmara Municipal de 
Castro, durante visita técnica ao Arquivo Estadual do Paraná 
e a Casa da Memória, em Curitiba, no final de janeiro

Em recente 
ensaio com 
Fabiana Guedes, 
nos campos da 
ACEC, a bela 
Kauany Monteiro 
da Silva, agora 
destaque 
no D+

Em ritmo de parabéns, 
destaque para o jornalista 
Jair Marques Junior 
que aniversariou na 
terça-feira (12) e foi 
bastante cumprimentado

Divulgação

Divulgação

Divulgação

DivulgaçãoDivulgação / Fabiana Guedes

Divulgação

Divulgação

Divulgação

Divulgação

Divulgação

Divulgação / Fabiana Guedes


